
 

紅葉の候、皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より中山小学校父母教

師会活動への御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。 

さて、９月２２日に開催されました令和４年度第２回運営委員会について御報告いたします。 

 

 

みなさんおはようございます。副会長の高橋です。先ほどお話にもありましたように大場会長が不在な

ので私の方で代理であいさつをさせていただきます。まず火曜日の台風の影響が少なくてほっとしたとこ

ろではあります。学校は休校になりましたが、市内では大した影響もなく安心したところでした。8 月 26、

27 日に山形県で開催された PTA の東北大会で中山小学校の PTA 活動が東北ブロック PTA 協議会での表

彰をうけました。これは会員のみなさまの日頃の活動のおかげで受賞できたと思っております。ありがと

うございます。 

8 月末にかけて、校舎とのお別れの思い出プロジェクトのところでも、学年委員さんを中心に地区委員

さんや常置委員さんなど、延べ 90 名の本当にたくさんの方に御協力をいただいたことで達成できたと思

っております。親子そろってのいい思い出になったのではないでしょうか。本当にありがとうございまし

た。本日は仮校舎を見学して、今すぐできる学校生活への取り組みや、次年度以降に予算化していく取り

組みなど、意見交換等を行いたいと思っておりましたので、本日はどうぞよろしくお願いいたします。                        

（副会長 高橋比呂子） 

 

 

 みなさん、こんにちは。本日はお忙し中お集りいただきましてありがとうございます。夏休みが終わ

り、仮設校舎での生活が始まりました。仮設での生活を始めるにあたり、あんなこともこんなこともいろ

いろと想定して準備を進めてきました。ただ実際に生活を始めてみると、あそこもこうだな、ここもこう

だなといったところが実際にみえてきます。今、職員にはいろいろ気付いたところ、改善点をあげて、ひ

とつひとつ問題解決をしていきましょうということで声をかけております。少しでも快適な仮設校舎での

生活を目指して改善に取り組んでいきます。仮設校舎での生活は 2 年半近くになります。結構な時間だな

と考えています。その間、事故なく、安全第一で過ごしていけるような改善を加えていきたいと思います。 

先ほど、副会長さんからもお話ありましたけれども、思い出プロジェクトのところでは、たくさんの御

協力いただきまして感謝申し上げます。ありがとうございます。時間のないところで準備をしたのですけ

れども、子ども達、特に高学年の子ども達がアイデアを出し下絵を描いてといったところから始まりまし

て、2 日間かけて着色をし、その中で PTA の方達にも、物的な、金銭的な人的な援助をいただきまして、

本当に感謝しております。お手伝いがなかったらきっと私たち行き詰ったと考えております。マスコミも

呼んで放映や、河北新報の紙面にもなりましたけれども、そういったことで中山小学校こんなことしてい

ます、といったことでも少しはできてよかったなと思っております。今日はこのあと校舎見学からの御意

見をいただくというような、今日は仮設校舎に関する会というふうに私もとらえております。お気づきの

点等がございましたら、御意見いただきまして少しでも快適に生活できるということで考えていきたいと

思っております。どうぞよろしくお願いいたします。（校長 宮崎善功） 
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 思い出プロジェクトに関しましては、本当に御協力ありがとうございました。前日夕方に途方に暮れ

て、仮校舎に立っていたところに、事務長さんや本部の方が来てくださって、今からこれを買えば大丈夫

よ、こんなお手伝いをいただけるよと言っていただいて、涙が出るほどうれしかったです。本当に PTA の

おかげで子ども達にいい思い出ができたこと、何よりだと思っております。引き続き今後も御協力のほど

よろしくお願いいたします。ありがとうございました。             （教頭 黒須あゆみ） 

 

 

 

 

 

  

  

体育館へ向かう渡り廊下 収納スペースの減少 音 

現在はすのこが敷かれている

が、冬季になり凍結、積雪が考え

られるため、滑り防止のマット

などが提案された。 

多目的教室の減少及び、各教室

ロッカーやフック縮小により、

各学級で工夫した収納を実施し

ているが、冬季になり持ち物が

増えることで、さらなる工夫が

必要そうであった。 

２階の机を動かす音や走り回る

音が１階によく響いていた。 

南門の地面 

 

寒さ 

水はけが悪く泥になって歩きに

くい。これに関しては、砂利を敷

くことで対応を行った。 

仮門周辺も、改善予定。 

暖房設備はエアコンのみで冬

季を過ごす予定であることか

ら、これまでよりも防寒対策が

必要そうであった。 

滝道側の通学路 優良点 外遊び・中遊び 

これまで通学路ではない道を

急遽通学路にしており、車通り

が多く、加えて雨の多い日は水

が噴き出る場所もあり、安全面

が心配された。 

壁が白く、窓も大きいため、明る

く感じた。 

天井が高く、空間が広く感じた。 

トイレがきれいになった。 

洋式トイレが増えた。 

中遊びを充実させるために、ボ

ードゲームなどを PTA から進呈

する。近隣の公園などを活用し、

体を動かす機会を設ける、など

が提案された。 

協 議 内 容 D i s c u s s i o n 

 

 

 

教 頭 先 生 の あ い さ つ 

2グループに分かれて 

仮校舎の見学をし、 

意見交換を行いました。 



 

 

 

  

８月２７日（土）に山形県で行われた日本 PTA 全国研究会・東北ブロック研究大会で、中山小学校の活動

が東北ブロック協議会から団体表彰を受賞いたしましたので御報告いたします。 

PTA 会員の皆様はもとより、関係各所の皆様の御理解と御協力の賜物と感謝しております。この場をお

借りいたしましてお礼申しあげます。 

 

 

 学校支援地域本部の御協力により、ベルマークこどもボランティアが活動を行っております。３～６年

生を対象に月１～２回、ベルマークの仕分けや集計をしており、今年度は PTA のベルマーク委員と有志ボ

ランティア数名も参加し活発に活動中です。6 月には図書読み聞かせ等で使用する『紙芝居舞台』を 2 台

交換しました。ベルマーク回収用のウォールポケットは、2 階 PTA 室前に設置しています。 

また、ウェブベルマークはサイト経由のネットショッピングをすることで、指定した学校に点数が自動

加算されます。現在、中山小学校は登録者 13 人で点数ランキングは青葉区で 6 位です。手軽に学校支援

が行えますので、是非御登録をお願い致します。（ https://www.webbellmark.jp/ ） 

今後とも、ベルマークの回収に御協力をお願い申しあげます。 

 

 

 

今年は 3 年ぶりに『仙台市 PTA フェスティバル』が市役所市民広場で開催されます。研修交流委員会の

皆さんが作成する学校紹介は昨年同様 WEB での公開形式となりますので、是非皆様、御覧になってみて

ください。詳細は決まり次第御案内いたします。 

   スローガン：「繋いだ手をきつく握り直そう！今こそ共に大きく一歩踏出そう！！」 

   開催場所  ：市役所前市民広場・特設フェスティバル WEB サイト 

開催日時  ：令和４年１１月１３日（日） 午前１０時～午後３時 

 

 

  

新入生向けに体操着（中古、120･130cm）を販売いたします。他のサイズも回収ができれば販売します。 

   日時  ：  １０月２９日（土）１０：００～１１：００ 

   場所  ：  とびのこ公園（なかやま大街道市にて販売） 

  

お 知 ら せ I n f o r m a t i o n 

 
東北ブロック PTA 協議会 団体表彰 受賞 

ベルマークについて 

仙台市 PTA フェスティバルについて 

体操着販売のお知らせ 

着なくなった学校指定体操着の御提供を、 

年間を通してお願いしております。 

1 階階段前に回収ボックスを設置しました。 

＜巡視当番月＞ 

４月：１年２年  １０月：２年 

５月：３年４年  １１月：３年 

６月：５年６年  １２月：４年 

７月：自由参加   １月：５年 

８月：休み     ２月：６年 

９月：１年     ３月：自由参加 

地 区 巡 視  

ご報告はこちらから 

PTAへの御意見 

お問い合わせはこちらから⇒ 

https://www.webbellmark.jp/


 

 

 

役員会（本部） 

第 1 回運営会議 6/9 

PTA 会費集金 6/28～29 

運営委員会だより No.1（職員紹介）発行 7/19 

PTA 会議室引っ越し作業 7/4～7/27 、8/29 

日本 PTA 全国研究会 

東北ブロック研究大会参加（山形市） 8/27 

校舎の思い出プロジェクト 8/25～8/31 

お手伝いメンバーの配置、調整 

作業内容の指示、取りまとめ 

 児童配付用ジュースの買い出し 

 ペイント用の刷毛、スポンジ、プラスチック椀の買い出し 

次年度 PTA 委員リストアップ作業 9/13 

役員会 6/20、7/4、8/23、9/4 

 

 

学年委員会 

（委員長： １学年 堤、２学年 髙澤、３学年 橋本、 

       ４学年 櫻井、５学年 熊谷、６学年 中島） 

【全学年共通】 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

次年度 PTA 委員リストアップ作業 9/13 

 

【６学年委員会】 

陸上記録会保護者ボランティア（児童の見守りなど）9/13 

 

【ベルマーク委員会】 

紙芝居舞台 2 台交換 6/14 

ベルマーク集計、発送 7/14 

インクカートリッジ集計、発送 7/14 

こどもボランティア 6/9、6/23、7/14、9/22 

 

【役員選考委員会】 

役員推薦についておたより発行 9/2 

役委員選考委員会打ち合わせ 7/4、9/13 

連絡会 

【地区連絡会】（連長 青山） 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

 

【学年連絡会】（連長 髙澤） 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

次年度 PTA 委員リストアップ作業 9/13 

常置委員会 

【広報委員会】（委員長 猪川） 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎取材を行うメンバーを決定 7/4 

校舎取材 7/14 

歴代卒業制作の写真撮影 7/22 

校舎の思い出プロジェクト 写真撮影 8/30、31 

 

【研修交流委員会】（委員長 松川） 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

Google ドライブを作成し、学校紹介ポスターの作成開始 9/6 

 

 

活動報告  R e p o r t  o n  a c t i v i t i e s 

 

ペイント用の刷毛代 19,140 円 

〃   お椀代  5,126 円 

児童配付用ジュース 55,788 円 

合計 80,054 円 

校舎の思い出プロジェクト 
 PTA からの支出 



【環境育成（地区）】（委員長 戸村） 

第 1 回運営会議 6/9 

地区だより No.2 発行 6/9 

地区巡視報告書とりまとめ書提出 6/27～7/10 

地区だより No.3 発行 7/19 

秋の交通安全週間の日程確認、連絡 7/21、22 

秋の交通安全指導の周知、当番表作成（各地区）7/22～ 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

【環境育成（校内）】（委員長 門間） 

第 1 回運営会議 6/9 

校舎の思い出プロジェクト 下書き作業見守り 8/25、26、29 

当日手伝い（受付、絵の具ｽﾃｰｼｮﾝ）8/30、31 

秋の交通安全運動、横断幕の設置撤去 9/22、9/30 

花壇整備 プランターなど買い出し 9/25 

花壇整備 9/30 

 

 

PTA 会議室の引っ越し作業 


